
ATA DA 6ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia primeiro 2 

de julho de dois mil e onze, às 14 horas e 30 minutos, na Sala de Reuniões do IB. 3 

Estiveram presentes os seguintes membros: Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. 4 

CRISTIANO DE CAMPOS NOGUEIRA; Profa. GABRIELA BIELEFELD NARDOTO; 5 

Prof. GUARINO RINALDI COLLI; Profa. HELENA CASTANHEIRA DE MORAIS; Prof. 6 

JOHN DU VALL HAY; Prof. JOSÉ FRANCISCO GONÇALVES JÚNIOR; Prof. JOSÉ 7 

ROBERTO PUJOL LUZ; Profa. MERCEDES MARIA DA CUNHA BUSTAMANTE; 8 

Prof. MUNDAYATAN HARIDASAN; Prof. PAULO CESAR MOTTA; Profa. ROSANA 9 

TIDON e a Representante dos Alunos de Pós-Graduação KLÉCIA GILI MASSI. Deu-10 

se início à reunião com apreciação da pauta conforme segue: 01) Ata da 5ª reunião 11 

do Colegiado do PPG em Ecologia. Houve uma alteração na linha 31 informando 12 

que o Colegiado aprovou a avaliação dos novos pedidos de credenciamentos em 13 

pauta e, em seguida, a pauta foi aprovada por unanimidade. 02) Revalidação de 14 

diploma – Sandra Mara Silva Róseo – Mestrado em Ciências Biológicas – 15 

Oriundo da Trinity College Dublin/Irlanda. Relatora: Profa. Ludmilla Aguiar. A 16 

Comissão composta pelos professores: Ludmilla Aguiar (Presidente), Miguel Marini e 17 

Edson Sujii elaborou parecer favorável à solicitação de revalidação de diploma. O 18 

Colegiado aprovou o parecer por unanimidade e solicitou à Coordenação que 19 

acrescentasse no despacho que a Dissertação tem mérito acadêmico e que 20 

apresenta formato e conteúdo compatível com uma Dissertação de Mestrado do 21 

Programa de Pós-Graduação em Ecologia.  03) Prorrogação da defesa de 22 

Mestrado da aluna Juliana Capuzzo, orientador: Prof. Augusto Cesar Franco. A 23 

prorrogação de 30 dias foi aprovada por unanimidade, com o prazo para defesa da 24 

dissertação até o dia 30/08/2011. O Colegiado recomendou que em casos de 25 

problemas de saúde e com atestado médico informando, a solicitação pode ser 26 

aprovada diretamente pela Coordenação, não necessitando ser item de pauta em 27 

próximas reuniões. 04) Prorrogação do Exame de Qualificação do aluno André de 28 

Camargo Guaraldo, orientador: Prof. Miguel Marini. O orientador encaminhou 29 

correspondência à Coordenação informando que não conseguiu encontrar uma data 30 

comum a todos os membros da banca para a realização do exame. O Colegiado 31 



aprovou a solicitação por unanimidade, porém a Coordenadora deverá informar que o 32 

Programa não tem recursos para compra de passagens. 05) Correspondência do 33 

Prof. Pujol sobre a orientação da aluna de Doutorado Graziela Mônaco Biavati. 34 

O Colegiado decidiu que este item deverá ser discutido em reunião da Comissão. A 35 

Coordenadora deverá agendar uma conversa com a aluna para discutir o assunto. 06) 36 

Planejamento de cotas Doutorado Sanduíche para 2012. A Profa. Ivone Diniz 37 

solicitou aos professores o encaminhamento das previsões para bolsas de Doutorado 38 

sanduíche para 2012, com as seguintes informações: número de cotas, nome do 39 

aluno e o tempo que permanecerá fora do país para posterior encaminhamento ao 40 

DPP.  07) Processo de seleção para 1/2012: Mestrado e Doutorado. A Profa. Ivone 41 

Diniz informou aos membros do Colegiado que a Comissão sugeriu a oferta de 15 42 

vagas para Mestrado e 15 vagas para Doutorado. O Colegiado após discussão 43 

aprovou a oferta de 20 vagas para o Mestrado e 15 para o Doutorado. As inscrições 44 

deverão acontecer no mês de outubro e a seleção na segunda quinzena de 45 

novembro. Banca sugerida para o Mestrado: Profa. Heloisa Sinatora (Presidente), 46 

Prof. Edison Sujii, Prof. Cristiano Nogueira, Profa. Gabriela Nardoto, Prof. Miguel 47 

Marini e Prof. Paulo César Motta (Suplente). Banca sugerida para o Doutorado: Prof. 48 

Guarino Colli (Presidente), Prof. Aldicir Scariot, Prof. John Hay e Profa.Ludmilla 49 

Aguiar (Suplente). Os professores presentes aceitaram fazer parte da composição 50 

das bancas e os demais serão informados pela Coordenação.  08) Outros Assuntos. 51 

A Profa. Ivone informou a respeito do Simpósio de Ecologia que ocorrerá em São 52 

Carlos de 23 a 27 de outubro de 2011. A Coordenação reforçou o convite para 53 

participação e as sugestões de nomes de docentes a serem homenageados no 54 

evento. A Profa. Mercedes Bustamante sugeriu também que o Colegiado planejasse 55 

um evento para comemorar os 35 anos do curso de Mestrado em Ecologia, no 56 

Campus da UnB com a participação de docentes e estudantes, ex-alunos e ex-57 

docentes do Programa, em data a ser combinada. Nada mais havendo a tratar, deu-58 

se por encerrada a reunião, da qual eu, IVONE REZENDE DINIZ, Coordenadora do 59 

PPG em Ecologia, lavrei a presente Ata que será assinada por mim, depois de lida e 60 

aprovada por este Colegiado. 61 


